

# 6/17 見てみて！水の道路ができてきた！



園庭に水まきをした際にできた、水たまりを見つけて、どんどんはだしで入っていく子がたくさん！「きもちいい〜」「あしいれていい？」と全身で楽しんでいた子供たちでした。保育者がシャワーを砂場のほうに向けてみると、砂場にも、水たまりができてきて・・・。



「ねえ！みんなでここから水の道をつくろうよ！」砂場での、水路作りが始まりました！時々、スコップにあたって自分に向かってくる水しぶきにも大喜びでした！「こっちにも水きてほしいよ！」と話しながら、お友だちと協力していましたよ。

さあ、2つに分かれたルートはどうなるかな？



「ねえ、**こっちにこないよ？**」どうしてだろう？「**こっちから水を運んでこようか？**」「**こっちに水流ってきて〜**」と子どもたちで協力して考えていました。よく観察してみると、出てくるところで水が溜まってしまってるかも？「**こ**っ**ちが高いのかもしれない！**」「**こ**っ**ちを掘らないと！**」

ぞう組さんがリードしてくれながら、少しずつ水路を伸ばすことができました！でも、まだまだ長くしたい子どもたち・・・。先は長いかもしれませんが、どこまで長く伸びるのか、楽しみだね！